

## La Piscina Municipal volverá a abrir sus puertas el próximo verano

Consistorio y Equidesa suscriben el contrato de concesión de servicio

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 23 de marzo de 2012 - 18:16



La Piscina Municipal volverá a abrir sus puertas el próximo verano según se ha puesto hoy de manifiesto en el transcurso de la firma del contrato de gestión de dicha instalación durante los próximos quince años, entre el Consistorio prieguense y la empresa murciada Equidesa, ganadora concurso convocado al efecto.

Un nuevo paso en un camino ciertamente tortuoso en la historia de una instalación que ha supuesto todo un quebradero de cabeza para la actual y anteriores Corporaciones, de ahí que la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, expresara su “alegría” tras la

firma de esta concesión de servicios, que supondrá un abono por parte del Consistorio de 130.000 euros anuales, “siempre y cuando no se consigan beneficios por parte de la empresa”.

Por otra parte, la Alcaldesa incidía en que esta concesión permitirá la apertura de las instalaciones, “ahorrar en costes para el Ayuntamiento y fundamentalmente que se beneficien todos los vecinos de Priego de unas instalaciones deportivas que van a estar gestionadas y mantenidas por una empresa profesional en el ramo”.

Una opción, la de la gestión indirecta, que el concejal delegado de Deportes, Juan Ramón Valdivia, definía como, “mucho más rentable para los prieguenses ya que es la opción más viable económicamente”.

Aprovechando la coyuntura, Valdivia anunciaba que en pocos meses dará comienzo la construcción de una nueva pista de tenis, anexa a las actuales de pádel, “pero con una orientación correcta”, siendo éste un compromiso suscrito entre el Consistorio y La empresa Equidesa, que permitirá completar unas instalaciones, “que serán todo un referente en la comarca”.

En representación de la empresa adjudicataria, Carmelo Ruiz destacó que supone todo un reto, “el hacer funcionar estas instalaciones y cumplir las expectativas que la Corporación prieguense ha depositado en Equidesa”, adelantando que en una primera fase se llevará a cabo la adecuación de las instalaciones, “para completar más actividades”, así como la apertura de las mismas para el próximo verano y continuar, ya sin interrupciones, con la piscina climatizada.

Entre las primeras actuaciones que se acometerán, Ruiz hizo referencia a la sustitución de la actual caldera, cuyo coste es elevadísimo debido a su mal funcionamiento, por un equipo de cogeneración, “que produce energía eléctrica y calor, abaratando los costes de la energía”, indicando que también está prevista la ampliación de las salas, “aprovechando los vestuarios y recepción, para dar al usuario una oferta más completa de actividades”.

Igualmente, el representante de Equidesa aclaró que el canon que aporta el Ayuntamiento, 130.000 euros, servirá para mantener unas tarifas populares, para ofrecer un servicio público, canon que como puntualizó Ruiz, “es bastante inferior” a lo que costaba al Consistorio el funcionamiento de la instalación en temporadas anteriores, y que rondaba los 430.000 euros anuales.

De esta manera, la apertura de la Piscina Municipal y del resto de instalaciones anexas a la misma puede ser una realidad el próximo verano, reportando al Consistorio un considerable ahorro debido a esta gestión indirecta.